

学校教育目標 笑顔いっぱいの学校づくり

～温かい心で認め合い、目標に向かって挑戦する子どもの育成を目指して～



鬼小便り 笑顔のリレー No32

2022, 11, 8 文責 校長 野田 経代 ☎ 78-0013

朝夕、冷えますね～！ 学校はいよいよ勉学の秋？です

連休はいかがでしたか？久しぶりのビッグイベント、子どもにとって楽しい休日だったらいいなと思います。勇壮な曳山や、バルーン大会に心躍る気持ちを味わうことは素晴らしい体験です。非日常も大切ですよ。私はもっぱら日常生活(たまった家事)に重点をおいた4日間でしたが、それでもお天気に恵まれ、掃除や洗濯ですら楽しい休日でした。



とはいえ、何をすることも過ごしやすく、活動的な季節。子ども達は先週まで学童美術展(スケッチ会)の作品づくりに頑張っていたようですが、それも審査会が終わり、あとは勉強に励むのみです。なんていうのは教師の願望で、実際は週末のバス旅行を楽しみにしていることでしょうか。行事も大切ですが、普通の学校生活一日一日を大切に一生懸命過ごし成長してくれたいですね。そしてできれば自分なりの目標をきめ頑張りたいです。(欲張り過ぎですかね)

まずは、コロナ感染や風邪等に気を付け過ごしてくれたいですね。13日(日)は授業参観です。感染拡大等がなければ、計画通り実施予定です。御来校をお待ちしております！！

6年修学旅行！



10月27, 28日には6年生の長崎修学旅行でした。曇り空で雨が心配でしたが、どうにか持ちこたえ54人全員参加の有意義な2日間でした。

最初に平和公園で集会を行い、全校児童で祈りを込めて折った千羽鶴を捧げました。またグループごとに平和への願いや思いを述べ、誓い合いました。その後の原爆資料館ではたくさんの資料に真剣な眼差しで見入っていました。



2日間のどこを切り取っても、6年生の様子を十分には伝えられないのが残念です。

しかし、どこの場面でも和気あいあい男女協力して動く姿が頼もしく、また、ほっこりしました。バスの中でも感染対策でおしゃべりは控えるという約束を守り、静かに DVD を観て過ごすことができました。

何人か迷子(単に行方が分からない時間があっただけですが)になったり、少々気分が悪くなったりはありましたが、普段通り活動できていました。困ったことがあると同じグループで助け合う姿が見られ、人を思う優しい気持ちは何より嬉しかったです。また、よく友達の分まで働く子がいてくれて、全体で大きなトラブルがなかったのはこの6年生の底力だと思います。

そんな自分のよさと、友達のよさを感じてくれていたら嬉しいです。この2日間を通じて、平和と歴史について学び、友達との楽しい思い出を共有できていれば、🌸はなまるですよ！



今日8日の夕方は、皆既月食が見られます！天体についての知識に自信はないですが、めったに見られない自然の不思議です。ぜひ子ども達に観察してほしいです。お時間があられる保護者さんは一緒にいかがですか。18時9分ころから始まるようですよ！！